REGION AUTONOME DE LA VALLEE D'AOSTE

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO



LE PRESIDENT DU CONSEIL

Message de bienvenue aux émigrés valdôtains du Président du Conseil régional, Gianni BONDAZ.

Cette année encore, comme par le passé, la Vallée d'Aoste consacre une journée à ses fils émigrés à l'étranger pour des raisons de travail, mais toujours profondément liés quand même aux meilleures traditions de leur pays d'origine.

Le dimanche 7 août 1983, au cours de la 8ème édition de la Rencontre Valdôtaine, à Montjovet, les émigrés valdôtains à l'étranger et les valdôtains du Pays, passeront la journée ensemble pour témoigner la parfaite entente qui existe entre ceux qui vivent toute l'année dans notre Vallée et ceux qui, par contre, ont dû émigrer à la recherche d'un travail qu'ils ne pouvaient pas avoir ici pour gagner le pain à la sueur de leur visage.

Cette année la manifestation se déroule peu de temps après les élections régionales qui ont mis à la direction du Gouvernement régional des forces régionalistes et d'inspiration chrétienne, les forces les plus représentatives des intérêts du Peuple valdôtain.

En ma qualité de Président du Conseil régional, élu dans le cadre de cet accord politique entre les partis et mouvements qui se sont battus davantage et qui se battent aujourd'hui encore pour la défense et la valorisation des traditions du Pays d'Aoste, je suis heureux d'adresser à tous les Emigrés la plus cordiale bienvenue, au moment où ils reviennent au Pays des Ancêtres.

Dans ce jour de fête, qui récompense les peines de années de travail en terre étrangère, je voudrais conclure mon message de bienvenue en reprenant certains concepts que notre regretté Monseigneur Elia Pession, profond connaisseur des problèmes de l'émigration, exprima dans un article très beau, publié par la revue des émigrés "La Vallée d'Aoste"; revue, je tiens à le rappeler, fondé en 1913, par l'Abbé Auguste Petigat, qui fut l'un des défenseurs les plus courageux des droits des Valdôtains à l'étranger, et dont on fête cette année le 25ème anniversaire de la mort.

REGIONE AUTONOMA DELLA VALLE D'AOSTA

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO

REGION AUTONOME DE LA VALLEE D'AOSTE

LE PRESIDENT DU CONSEIL

2.

Dans l'article au titre significatif: "Entre la Vallée d'Aoste et nos Emigrés un échange d'amour", Monseigneur Pession faisait cette belle réflexion, que je partage entièrement:

"Et il y a d'autres motifs certes, plus actuels et durables, qui sont à l'origine de cet amour et de cette estime si généralisés.

Entre autres, ceux-ci: l'amour exemplaire, évident, tendre et profond que nos frères émigrés apportent à leur pays d'origine, à sa langue et à ses traditions. Combien de fois aije entendu des Valdôtains du Pays dire et répéter: "oui, vraiment, ils nous enseignent l'amour du Pays natal, ceux-là même qui ont dû le quitter un jour".

Merci donc, nos amis les Emigrés d'être revenus parmi nous encore une fois! Mon remerciement s'accompagne du voeu qu'à l'avenir les jeunes générations puissent trouver un travail en Vallée d'Aoste, afin que désormais ce qui a été, dans le passé, la petite diaspora du Peuple valdôtain puisse être évité.

Aoste, le 4 août 1983